

AUTOMOBILISME

Steiner fonce vers le titre aux Rangiers

En s'imposant pour la cinquième fois d'affilée de la saison en côte, dimanche lors de la classique St-Ursanne - Les Rangiers, le Bernois Marcel Steiner a pris une sérieuse option sur le titre national de la montagne 2011. Au volant de son Osella mue par un moteur de 3 litres, le récent lauréat de La Roche - La Berra a laissé son dauphin, le Valaisan Joël Volluz et sa Reynard F3000, à trois secondes à l'addition des deux meilleures des trois montées.

Au sein de l'escouade régionale, Gérard Nicolas s'est montré une nouvelle fois à son avantage. Sur sa Ford Escort WRC, le sociétaire de l'Ecurie Sporting de Romont, 2^e en E1 jusqu'à 3500 cmc, n'a concédé que trois secondes à la Lancia Delta S4 survitaminée de Bruno Ianniello. En E1 1601-2000 cmc, Jonas Magnin a dû se satisfaire d'une 7^e place (sur 23). Au volant de sa Renault Clio Cup, le Romontois devance néanmoins de 0'42 une autre Clio, la RS d'Hervé Viloz du Gruyère Racing Team. Cinquième une semaine plus tôt au Mont d'Or en championnat de France, ce dernier déplorait un souci de visibilité en raison d'un mauvais choix de visière: «J'aurais pu gagner deux ou trois places sans cela», estime-t-il. GL